

ひがしおうみ東西南北
季節の話題をお知らせ!

みんなの手で自然を守ろう

伊庭内湖外来魚駆除釣り大会

6/13

伊庭の里湖さとうみづくり協議会主

催の「伊庭内湖外来魚駆除釣り大会」が能登川水車とカヌーランド周辺で開催され、親子連れなど市民約100人が参加しました。

この催しは、琵琶湖の生態系を脅かす外来魚を駆除することで、固有の生き物や生態系を守り続けることの大切さを知ってもらおうと、平成22年から実施されています。

当日は、雨が降る中、各自釣れそうなポイントに移動し、外来魚釣りに挑みました。2時間という限られた時間内で、ブルーギル110匹、総重量約5.1



初めての釣り体験で、ブルーギルを釣り上げる

今月のスマイルさん
Everyone to be happy with a smile.

伊庭内湖外来魚駆除釣り大会でお会いした輝あきらくん。この日最多の32匹を釣り上げました。

キログラムの釣果がありました。家族5人で2回目の参加となった藤元湖太郎ふじもと たらおくん(箕作小学校4年)は、「いつ釣れるかドキドキしながら楽しく過ごせました」と笑顔を見せました。

2年ぶりの開催 ガチャコンまつり2021 in 東近江市

6/19

近江鉄道株式会社
の恒例イベント「ガチャコ

ンまつり」が本市との共催で開かれ、会場となった近江鉄道八日市駅および本町商店街は、1200人余りの来場者でにぎわいました。

昨年は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で中止となり、本市での開催は2年ぶりとなりました。

商店街の通りでは、来場者が近江鉄道などで実際に使われていた車両の座席や吊り革などの鉄道部品販

売、鉄道各社によるグッズ販売に真剣な眼差しで品定めをしていました。

また、HOGエイチオーゲーと呼ばれる鉄道模型の操作や切符切り体験のほか、沿線市町の物産販売やステージでのトークショーなどもあり、大人から子どもまで楽しめるイベントとなりました。

守山市から親子で訪れた六戸耀よくん(6歳)は、「鉄道グッズを買ってもらってうれしかった」と喜んでいました。



①鉄道グッズはいつの時代も大人気
②今では懐かしい切符切りに初挑戦

6/28

関西初! 女子野球タウンに認定

市内に拠点を置き、市内で働き、生活し、活動する地域密着型の女子硬式野球社会人チーム「東近江バイオレッツ」と連携した取り組みが評価され、一般社団法人全日本女子野球連盟から本市が「女子野球タウン」に認定されました。この認定事業は昨年9月から始まり、全国で8カ所目、関西地区では初の認定となります。

協定の締結式で同連盟の山田博子会長は、「女子野球を当たり前の文化にするため、皆さんと一步一步進んでいきたい」と意気込みを語りました。



喜びを表現する皆さん (左から)横山選手、山田会長、小椋市長、木瀬主将、上田総監督